

# 率先励行

～何事も真剣に全力で取り組む最高学年～

令和5年5月1日  
上下北小学校6学年  
学級通信 No.3

## 参観日にお越しく下さりありがとうございました！

4月23日（日）は、参観日でした。算数で、線対称・点対称の学習をしました。Chromebook を使い、友達と協力しながら線対称と点対称の図形を仲間わけすることができました。また、学級懇談会にもご参加くださりありがとうございました。学級懇談会では、以下のことについてお話ししました。

### ○上下北小学校4か条について

「時を守ろう」と「礼を尊ぼう」の二つを特に意識して取り組んでいくということに決まりました。子どもたちが学校のリーダーとして責任をもって行動ができるように、時間を守ることや、どんな場でも気持ちのよい挨拶をすることを指導していきますので、ご家庭でもご協力よろしくお願いします。

### ○Chromebook の使い方について

Chromebook は学習で使うことをもう一度ご家庭でもご確認ください。

### ○運動会の親子リレーについて

親子リレーでは、半周を2回走ることに決まりました。ご家庭で走られる人数についてのアンケートをクラスルームに載せていますので、ご回答をお願いします。

## 1年生を迎える会

4月21日（金）に、1年生を迎える会がありました。児童会と6年生が中心となって準備しました。主役の1年生が楽しめるよう、優しく声をかけるなどの行動が見られました。終わった後には、「1年生が喜んでよかった」と達成感を味わうことができたようです。



## もうすぐゴールデンウィーク

3日（水）からゴールデンウィークが始まります。ご家庭でも楽しい計画を立てておられることだと思います。楽しみな連休ではありますが、事件や事故に巻き込まれたり、生活習慣が乱れたりすることがないように、規則正しい生活が送れるように気をつけていただければと思います。家庭学習については、クラスルームに詳しく載せるのでご確認ください。